



Abos | Premiumwelt | Shops | E-Paper | Apps | Newsletter | Inserieren | Media | Automarkt | Immobilien | Stellen | Experten



NRW 17°C  [Logout](#) | [presse\\_wilnsdorf](#)

NEWS LOKALES POLITIK **SPORT** PANORAMA WIRTSCHAFT KULTUR REISE AUTO LEBEN GESUNDHEIT VIDEOS PROSPEKTE  
 BVB S04 Gladbach VfL Fortuna MSV Fußball Tippspiel Tabellen Lokalsport Weitere Sportarten Weitere Vereine Liveticker RevierSport

-23%

Start > Sport > Lokalsport > Siegen-Wittgenstein > Ski-Inline: SVO freut sich über die neue Gesellschaft

29.06.2015

Ski-Inline

# SVO freut sich über die neue Gesellschaft

28.06.2015 | 22:02 Uhr



Ski-Inline-Rennen des SV Oberes Banfetal, Zoe Abrams vom SC Rückershausen *Foto: Florian Runte*

## Hesselbach. Hesselbacher sind beim Heimrennen um den Regio-Ritter-Cup mit sieben Siegen der stärkste Verein.

Anlässe zur Freude gab es beim Ritter-Regio-Cup in Hesselbach viele für Andre Lehmann, Ski-Inline-Referent und -Trainer beim SV Oberes Banfetal. Doch nicht der Siege seiner Töchter Marie-Theres und Anna-Sophie, die Bilanz als stärkster Verein beim „Heimrennen“ oder der reibungslose Ablauf des Slalomrennens auf der Hesselbacher Straße waren das, was den Fischelbacher am meisten strahlen ließen. Es waren die 16 Starterinnen in der Klasse U10, die Andre Lehmann hervorhob: „Da sieht man, dass die Maßnahmen des Verbandes Früchte tragen.“

Angesichts sinkender Teilnehmerzahlen bei seinen Rennen entschied der Westdeutsche Skiverband vor zwei Jahren, auf eine Entwicklung in der Breite zu setzen. Lehmann: „Es gibt keinen Kader, in dem zehn gute Fahrer aus einer Zahl von fünfzig hervorgehoben werden, wodurch die restlichen vergarbt werden. Stattdessen gibt es ein gemeinsames Training, das gefördert wird. Es ist wichtig, dass wir jetzt kein Gegeneinander haben.“

Genauer: Aus den geringen Mitteln des WSV – Ski-Inline erhält als nicht olympische-Disziplin kaum Fördergelder – wurde Trainingsmaterial angeschafft, das den Vereinen zur Verfügung gestellt wird. Gestern kamen beim SVO erstmals die „Kurzkippstangen“ zum Einsatz, so dass die jüngsten Inline-Sportler diesmal auch ohne „harten“ Einsatz den Berg hinunter kamen.

Im Feld der weiblichen U10 waren übrigens zwei heimische Vereine dabei, die bisher beim Inline-Slalomrennen in Hesselbach nicht vertreten waren und in diesem Jahr erstmals Sportler durch den Stangenwald auf Asphalt schicken. Für den SC Rückershausen starteten Zoe Abrams sowie Antonia Ulrich, der TuS Erndtebrück war mit Paula Busch dabei. Einen eigenen Trainer haben die Vereine nicht.

„Alleine hätten wir keine Chance gehabt, das so schnell auf die Beine zu stellen. Wir machen das über die Trainingseinheiten des Skibezirks“, erklärt Alexander Ulrich, zweiter Sportwart Alpin beim SC Rückershausen, der dies in doppelter Hinsicht wichtig findet. Zum Einen dient der Ski-Inline-Slalom als Ausgleich und als Trainingsersatz für den Winter, denn die Bewegungsabläufe bei Ein- und Ausfahrt sind ähnlich. Zum Anderen wird der Nachwuchs so überhaupt bei der bzw. den Stangen gehalten. Ulrich: „Wenn wir den Kindern im Sommer nichts anbieten, dann sind sie weg.“



## ANZEIGE

**OTTO** Energiesparwochen: Da springt was für Sie raus! **100€ ENERGIESPAR-BONUS\*** **Bauknecht** [Zum Shop >](#)

-64%

## MEISTGELESEN MEISTKOMMENTIERT

- Grexit**  
Eklat in Brüssel - Griechenland steht endgültig am Abgrund
- Neururer**  
Neururer bringt sich als Schalke-Sportdirektor ins Gespräch
- Anschlag**  
Verhaftungen nach Terror in Frankreich - Opfer enthauptet
- Terror**  
Mehrheit der Terror-Opfer in Tunesien aus Großbritannien

## ANZEIGE

**CITROËN**  
**Autohaus Klöckner GmbH**  
[HIER INFORMIEREN!](#)  
**LE CARACTÈRE**



### Mädchen klar in der Überzahl

Bei den Jungen trifft dies noch stärker zu als bei den Mädchen – Stichwort Fußball. „Die können das ganze Jahr spielen und der DFB macht das mit der Nachwuchswerbung geschickt“, hat Gerhard Blecher vom SVO festgestellt. Die 260 Meter lange Strecke in Hesselbach nahmen mehr als doppelt so viele weibliche Starterinnen als männliche unter ihre schnellen Rollen.

Bei den heimischen Vereinen gilt dies verstärkt. Zwar holten der Hesselbacher Maxi Löw (U14) als zweitbesten männlichen Starter überhaupt sowie der Erndtebrücker Julian Menke (U10) Siege in ihren Klassen, doch beide starteten für den SK Winterberg. Auch der SV Oberes Banfetal hatte mit Louis Gütting (U12) und Scott Gerhard (U6) zwei siegreiche Schüler in seinen Reihen.

Die auf nationaler Ebene vertretenen Assen des SVO sind aber fast alle weiblich und überzeugten auch gestern. Nationalfahrerin Marie-Theres Lehmann (U16) fuhr eine saubere Linie und schaffte fast jedes Mal zwischen den 6,5 Meter auseinander stehenden Stangen noch einen Beschleunigungsschritt – damit war sie sowohl im ersten als auch im zweiten Lauf schnellste Frau.

Auch ihre Schwester Anna-Sophie in der U16 sowie Isabell Gütting in der U14 wurden ihrer Favoritenrolle gerecht. In der U14 und U12 blieb der SVO auf dem Treppchen sogar gänzlich unter sich.

### Schulung der Geschicklichkeit

Etwas „bunter“ ging bei der Siegerehrung des Skitty-Cups zu. Dort ging es nicht bergab, sondern in der Ebene um die Schulung der Geschicklichkeit. Neben Slalom-Metern absolvierten die Kinder dort unter anderem einen „Hürdenlauf“, „Bankspringen“ und mehrere Rampen – und alle hielten am Ende einen Preis in Händen und hatten Grund zum Strahlen. Lehmann: „Und das ist doch die Hauptsache.“

*Florian Runte*

---

## KOMMENTARE

[Kommentar schreiben](#)

---

## ANZEIGE

### Mainova - Strom Direkt

Sichere Stromversorgung & sehr gute Vertragsbedingungen. Jetzt wechseln

4.4 ★★★★★

Bewertung für Werbetreibenden



---

## BELIEBTE VIDEOS

powered by veeseo

ANZEIGE

VfL Wolfsburg: VW Fanclub steht hinter seinem Verein

Ostsee Familienurlaub

Juliane Wurm - Weltmeisterin im Bouldern

## DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN

powered by plista



**Heldt schlägt sich tapfer - So lief die Schalke-Versammlung** | WAZ.de



**Abzocke? Preis für neues BVB-Trikot sorgt für Ärger** | NRZ.de



**Solaranlage: Jetzt bis zu 30% sparen!**



**Jetzt erhältlich auf Blu-ray™ und DVD!**



**Schüler verunglücken auf dem Weg ins Phantasia-land** | WAZ.de



**S04: Emotionale Heldt-Rede bei der Mitgliederversammlung**

## SCHAUFENSTER

blättern



**Werbung**  
**"Hier riecht's besser": Lipper Kampagne stinkt dem Revier**



**Mitgliederversammlung**  
**Heldt kommt bei Schalke-Versammlung mit Gelber Karte davon**



**15 Irrtümer**  
**Können Pfandbons verfallen? - 15 Supermarkt-Irrtümer**



**Bundesjugendspiele**  
**Dreifach-Mutter will die Bundesjugendspiele abschaffen**



**Bundesliga-Spielplan**  
**Revierderby BVB gegen Schalke steigt im November in Dortmund**



(c) 2015 RUNKE MEDIEN NRW GmbH

### BELIEBTE INHALTE

- Tarifvergleiche
- Versicherungsvergleiche
- Wetter

### VERGLEICHEN UND SPAREN

- Horoskop
- TV-Programm
- Kino-Programm

### FUNKLE MEDIENGRUPPE

- Veranstaltungskalender
- Spiele
- Tippspiel

- Partnersuche
- Shop
- Meine Nachrichtenbox

Suche

- Themenseiten
- Website als Startseite
- Newsletter